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El Poder Judicial no cae en excesos, aseguran sus integrantes ante 
diputados durante defensa del presupuesto solicitado para 2024 

  

Ante diputados federales que analizan el proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación para el 
2024, integrantes del Poder Judicial de la Federación (PJF) negaron excesos de gastos y rezago de 
sentencias. Además, defendieron los 84 mil millones de pesos solicitados para ejercer el próximo año.  

“Siempre hemos sido empáticos con la sociedad”, argumentó el magistrado José Alfonso Montalvo 
Martínez, secretario ejecutivo del pleno del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), frente a las duras 
críticas que lanzaron diputados de Morena y PT, quienes argumentaron excesos en gastos de jueces, 
ministros y magistrados. 

El PJF solicitó a la Cámara de Diputados un gasto total 84 mil 792 millones de pesos para el próximo año, 
compuesto por 6 mil 109.1 millones de pesos para la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN); 74 
mil 793.3 millones para el CJF y 3 mil 890 millones para el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación (TEPJF). 

En una reunión ante diputados de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de 
Diputados, Gisela Morales González, oficial mayor de la Suprema Corte de Justicia, dijo que el PJF ha 
hecho más eficiente el ejercicio de recursos, y en promedio ha ejercido el 99% de su presupuesto. 

“En los últimos años, también el Poder Judicial y sus diferentes órganos han estado implementando 
diferentes medidas de austeridad y racionalidad. Los tres órganos del PJF, en un espacio 
interinstitucional, nos ponemos de acuerdo para implementar estas medidas de racionalidad y de 
austeridad que nos permitan tener un mejor ejercicio del gasto y una mayor contención del gasto”, 
sostuvo. 

Enseguida, diputados de Morena y PT cuestionaron a los funcionarios del PJF por excesos en el 
presupuesto solicitado.  Erasmo González Robledo, diputado de Morena y presidente de la Comisión de 
Presupuesto, cuestionó que existan montos adicionales en el proyecto de presupuesto del PJF, “de los 
cuales no se sabe su destino”, según dijo. Además de que estimó que en los últimos 5 o 6 años ha tenido 
15 mil millones de pesos no ejercidos que no ha devuelto a la Tesorería de la Federación.  

https://latinus.us/2023/10/26/el-poder-judicial-no-cae-en-excesos-aseguran-sus-integrantes-ante-
diputados-durante-defensa-del-presupuesto-solicitado-para-2024/ 

 


